



みどり

第1号 令和4年4月12日

～Eye eyeあいさつ 学びを深め 進んでかかわる みどりの子～

下野市立緑小学校 高橋 美恵子



地域とともにある学校を目指して！



本校で5年目を迎えます校長の高橋美恵子です。今年度も、よろしくお願ひします。校舎南側の花壇やプランターの花が、子供たちの元気な登校を出迎える中、緑小学校の令和4年度がスタートしました。

【学校HPへ】

まだまだ新型コロナウイルス感染症対策が続く中ではありますが、子供たちが元気に登校してくる姿を見られるのは、やはりうれしいものです。今年度創立28年目を迎える本校の伝統や地域のよさを大切にしながら、「地域とともにある学校」を目指します。そして、緑小の子供たちの生命・安全を第一に考え、子供たちのために精一杯がんばります。今年度ご支援・ご協力を、どうぞよろしくお願ひいたします。

令和4年度学校経営方針について 今年度も「共に学び合い、高め合い、認め合う児童の育成」を学校課題として学力・体力の向上に取り組むとともに、児童のめあて「かしこく」「やさしく」「たくましく」につながる合言葉を「Eye eyeあいさつ 学びを深め 進んでかかわる みどりの子」として、児童にとって「安心して生活でき、居がいのある学校」づくりを進めていきたいと思ひます。

＜緑小の教育＞令和4年度の学校経営方針の重点（抜粋）

○教育目標 自ら考え、主体的に行動できる心豊かな子どもの育成

○児童のめあて かしこく やさしく たくましく

○目指す児童像 ①学び合う子 ②思いやる子 ③きたえる子

○本年度の努力点

①聴き合う授業づくり：伝える力の育成、思考を広げたり深めたりする授業の実践、学習形態の工夫

②認め合う集団づくり：あいさつの習慣化、児童が主体となる読書活動の実践、他者の気持ちをくみ取る心情の育成（道徳）

③健康な体づくり：体力づくり活動の工夫、情報リテラシーを身につけさせる情報教育の実施、清掃活動の充実

○教職員の合言葉

『かかわる』（他者との多様な関わりの中で、新たな自分を創り上げる教育活動を推進します。）

※今年度は、「自分の考えを伝える力・他者の思いを理解する力・学びを支える体力」の向上に力を入れます。



始業式 4/8（金） 始業式は新任式とともに校庭で実施し、児童代表の言葉として5年生の代表児童が「5年生になってがんばりたいこと」を発表しました。

五年生でがんばりたいこと
五年 代表

ぼくが五年生でがんばりたいことは、三つあります。

一つ目は、たくさん本を読むことです。四年生の時は、長い文しよを読むことが苦手で、図鑑などきよみのあるものだけを読んでいました。五年生では、これまで読んでなかった小説や物語を読んで知しきを深めたいです。

二つ目は、縄とびをもっとくいにすることです。ぼくは、どの種目もひととおりとべますが、むずかしいのは五回くらいしかとべません。去年は、できないとすぐにあきらめてしまったので、今年二十回以上を目標に、できるようになるまで練習してとくいをのべたいです。

三つ目は、委員会活動です。委員会は、学校生活に欠かせないみんなのための活動です。今まで、五、六年生が、みんなの遊びを企画したり、放送したり、本の貸し出しをしたり、けがをした人の世話をしたり、花を植えたりしているのを見てきました。今までぼくは、人のために時間を使ったことがほとんどありません。これまで、人にたよってばかりいたけれど、みんなのためになることを自分からやりたいです。

このような目標に向かって、五年生の学校生活を充実したものにしたいです。

校長の話では、子供たち一人一人が新たな目標を立てられるように次のようなことを児童に話しました。『今日から令和4年度が始まりました。2年生から6年生の皆さん、進級おめでとうござひます。まだまだ新型コロナウイルスの感染が心配されますが、新学期が始めることができ、皆さんに会えてよかつたと思ひます。新しい学年が始まりましたから、「前期のめあて」をしっかりと立てて2022年の前期をがんばりましょ。『今年度の「合言葉」は「Eye eyeあいさつ 学びを深め 進んでかかわる みどりの子」です。マスクをしています、相手の目を見て、聞こえるようにあいさつをましょ。相手の目を見て会釈するのもいいですね。素敵なしぐさです。深い学びでは、まず自分の考えをもってください。そして、友達の考えをよく聞き多様な考え方に気づけるようになりましょ。その上で自分の考えや思いを伝えられるといいですね。進んでかかわるでは、多くの人と関わり今日の自分より明日の自分へと、よりよく更新した新たな自分を創り上げてほしいと思ひます。（中略）合言葉とともに、前期をみんなで頑張っていましょ。』☆前期のめあてを立てクラスの仲間とともにがんばる緑小の子供たちを応援していきましょ。

入学式 4/11 (月)

ご入学おめでとうございます。4月11日(月)教育委員会教育長 石崎雅也様、PTA会長 石川様、学校運営協議会委員の皆様のご臨席のもと、本校の入学式を挙行することができました。本年度の新入生は41名です。入学確認では、自分の名前を呼ばれて元気に返事ができた1年生。背筋がピンと伸びて姿勢もよく、目がキラキラと輝いていました。6年間、充実した学校生活を送れることを願っています。対面式では6年生の代表児童が「お迎えの言葉」を児童代表で話しました。1年生を優しく迎え入れようという心のこもったあたたかい言葉を聞いて、1年生も笑顔になっていました。6年生とともに1年生も「お願いします。」のあいさつをしました。いよいよ緑小での学校生活が始まります。

一年生のみなさん、ご入学おめでとうございます。ピカピカのランドセルをせおって、今日から学校生活が始まります。新しい生活にドキドキ、ワクワクしているみなさんに、緑小について三つ紹介します。

一つ目に紹介したいのは、緑小は名前の通り、緑の広がる明るい学校であるということです。春には桜がたくさん咲き、夏には虫もとれます。たまに、カブトムシもいるので探してみてください。

二つ目に紹介したいのは、なかよし班活動です。なかよし班活動とは、一年生から六年生の全員が、いっしょに遊んだり掃除をしたりする活動です。この活動を通して学年関係なく、なかよくなることができます。私は、一年生の時、学校で迷子になってしまいました。さみしくて、不安だった私をなかよし班の六年生が助けてくれた思い出があります。

三つ目に紹介したいのは、十月の運動会です。学校全体でスローガンを決めてがんばります。負けてくやしい思いをしたり、勝って仲間と喜び合ったりと思えば深い学校行事となります。

これからみなさんは、緑小の一員です。分からないことがあってもなくても、お兄さん、お姉さん達に話しかけてください。これから始まる緑小での生活を、笑顔で楽しみましょう。

児童代表 六年

転退職者並びに転入者の紹介

子供たちの健全育成に一生懸命取り組まれた9名の先生方が、3月いっぱいまで緑小を去られました。それぞれ勤務年数は違いますが、それぞれの立場で緑小の教育に取り組んでいただきました。心から感謝したいと思います。そして4月1日には、11名の先生方が着任しました。どうぞよろしく願いいたします。新任式では、6年生の井上さんが児童代表として「お迎えの言葉」を発表し、転入した先生方と会えるのを楽しみにしていたという気持ちを伝えました。

<退職・転出教職員>

大変お世話になりました。



岡田 親亮 先生	ご退職
三坂 典子 先生	ご退職
坂本 順子教頭先生	国分寺東小学校へ
佐藤 由美子先生	石橋小へ
今野 凌太 先生	栃木市立合戦場小へ
阿部 千晶 先生	栃木市立寺尾小へ
吉住 咲穂 先生	石橋小へ
クラリス 先生	茨城県の学校へ
飯嶋 和江 先生	ご退職

<転入教職員>

よろしく願いいたします。

石田 洋江教頭先生	吉田西小より
尾花 紀子 先生	古山小より
田村 伸夫 先生	栃木第三小より
高山 成美 先生	雀宮南小より
西村 侑樹 先生	大谷南小より
諏訪 朋栄 先生	新規採用
福田 有沙 先生	国分寺東小より
北嶋 大嵩 先生	吉田西小より
中村 裕美 先生	国分寺小より
竹内 由理子先生	薬師寺小より
三輪 英理子先生	石橋中より



<令和4年度の本校職員>

令和4年度の職員構成は、次のとおりです。

校長	高橋 美恵子	1年1組担任	鯉淵 礼子	支援室担当	尾花 紀子
教頭	石田 洋江	1年2組担任	田端 真帆	支援室担当	高山 成美
教務主任	柳澤 しのぶ	2年1組担任	北嶋 大嵩	支援室担当	中村 裕美
養護教諭	福田 有沙	3年1組担任	馬場 恵	通級指導教室	宮本 富士野
事務主事	郡司 祥	3年2組担任	平田 優斗	通級指導教室	鈴木 桂子
公仕	福田 雅美	4年1組担任	田村 伸夫	通級指導教室	渡辺 恵美子
栄養職員	山口 瑞仁	4年2組担任	諏訪 朋栄	特別支援TT	野澤 香代子
TT指導	北島 志織	5年1組担任	西村 侑樹	学校支援員(介助)	小楠 友美
ALT(1~2年)	ジェネファー	6年1組担任	井上 啓太	学校支援員(介助)	竹内 由理子
ALT(3~6年)	オスカー	6年2組担任	中田 智子	学校支援員(図書)	三輪 英理子
学力向上推進リーダー	高橋 真江	新採指導教員	須藤 克己	教育業務支援員	伊東 真理子
スクールカウンセラー、スクールソーシャルワーカー		新採後補充教員	齊藤 真実	育児休暇	松浦 芽衣

令和4年度は、第2学年と第5学年が1クラスでのスタートになりました。児童数は238名です。教職員全員で、子どもたちの健全育成を目指していきますので、よろしく願いいたします。